

La Comisión Europea ha presentado un plan de acción para que los Estados miembros asuman más esfuerzos y favorezcan la cooperación en los próximos cinco años para mejorar las respuestas contra la resistencia a los antibióticos en humanos y animales. La resistencia a los antibióticos es un problema que Bruselas estima que cada año cuesta la vida de 25.000 personas y tiene un impacto económico de 1.500 millones de euros en toda la Unión Europea.

El objetivo de estas medidas es limitar la propagación de la resistencia a los antibióticos e invertir en la investigación para desarrollar nuevos tratamientos con los que reemplazar los medicamentos que ya no son útiles.

Para ello apuestan por incentivar la investigación, favorecer la colaboración entre Estados miembros y con la industria farmacéutica, pero también cumplir una función pedagógica para "educar" a médicos, consumidores y sector veterinario de los riesgos que plantea el abuso de ciertos medicamentos.

Para más información pincha [aquí](#).

Fuente: europapress.es 17 de noviembre de 2011